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みんさん、こんにちは。校長の井瀬です。よろしくお願いいたします。 

 

この場をお借りしまして、4 月からの学校の状況をお知らせしたいと思います。

4 月から半年間のことですが、書き出したら長くなりました。少しおつきあいくだ

さい。 

 

4 月 4 日の入学式は、高知県のコロナの感染状況は増えつつある時でしたが、

県のステージは黄色（注意）で、時間短縮、人数制限のもとで実施できました。 

その次の日の 4 月 5日は始業式でした。対面で行わずオンラインでの始業式で

した。この日、県はコロナのステージを上げて黄色（注意）からオレンジ（警戒）にし

ました。 

 次の日からの授業は、対面を基本にオンラインも取り入れて行ってきています。 

 

 5 月連休からのコロナの大きな波が、高知は全国から少し遅れてやってきました。 

 5月 13日、14日に予定していましたクラスマッチは中止にしました。 

 

5月 24日に県はステージをオレンジ（警戒）から赤（特別警戒）に上げました。 

このときの波は6月の半ばくらいまでありましたが、下がりきる所までいきません

でした。 

 

このとき、本校は 5月 31日から 6月 7日まで前学期の中間試験でしたが、対

面で試験をすることができました。 

 

また、昨年は中止になりました高専体育大会の四国地区大会を 7 月初めに開催

することができました。 

 

7 月 21 日に、県はステージを赤（特別警戒）からオレンジ（警戒）に下げました。

ちょうど本校は前学期の期末試験の時期で、対面で実施できました。 

 

8月のお盆の前からコロナ感染が拡大し、お盆明けの 16日に、8月22日、23

日予定のオープンキャンパスを急きょオンライン開催に変更を決めました。 

その 8月 16日に、県は、ステージをオレンジ（警戒）から赤（特別警戒）に上げま

した。 

 



その後も県では新規感染者が増え、8 月 20 日、県はステージを紫（非常事態）

に上げました。初めての紫でした。 

 

そういう状況のもと、本校では 8 月 22 日、23 日のオープンキャンパスをオン

ラインで開催しました。 

 

8月 27日、政府は高知県へ、まん延防止等重点措置を適用しました。 

 

まん延防止等重点措置は9月 12日に解除になり、9月 16日、県はステージを

紫から赤に、9月 22日に赤からオレンジに段階的に下げました。 

 

8 月の中旬から 9 月の初めにかけては全国高専体育大会が予定されていまし

たが、ほとんどの種目が延期になりました。 

 

本校では、9月 20日に入寮、9月 24日に学校開始しましたが、全校で集まる

集会はせず、校長の挨拶も放送でおこないました。卒業式、入学式以外では、1 年

半以上、学生の前で挨拶をしていません。 

 

校長のおりおりの挨拶は、ホームページの「校長メッセージ」に載せています。 

本校ホームページのトップページに赤色で「新型コロナウイルス感染症に関する

対応について」というバナーがあります。 

ここから入っていただければ、昨年 2 月からの「校長メッセージ」の他、「行動指

針」など、学校のコロナ対応を全て載せていますので、また、見ていただければと

思います。 

 

8月の半ばから 9月の半ばにかけてのコロナの大きな波の期間は、本校は夏休

みで授業には影響がありませんでした。 

毎年、本校の学生が活躍している全国高専体育大会はほとんどが延期になりま

したが、今、少しずつ種目の開催日程が決まってきています。 

 

また、志願者を確保するオープンキャンパスや体験入学のイベントは、通常の開

催ができませんでした。 

オープンキャンパスでは、オンラインで「入試対策」と「校長特別講座」を配信しま

した。 

体験入学では、短時間でも中学の生徒さんに学校に来てもらいたいと、午後か

らの体験学習を経験してもらいました。学校紹介はビデオで見てもらうという新し



い試みをしました。 

 

今後の本校のイベントでは、来週の土曜のキャンパスツアーは、事前参加登録を

してもらって行います。 

 

11月初めの学校祭である星瞬祭は、学内の学生だけで行います。 

12 月の総合文化祭は 2 日間とも無観客でおこない、自分の参加する日に出向

いてその日に帰ってくる、というやり方で行います。 

 

いずれのイベントもコロナへの対応を十分にしておこないます。 

 

最後に、さくら連絡網の話です。みなさんのおかげをもちまして、91.5％の方が

登録をいただいています。 

最近では、この後援会の夏季地区会の案内や、保護者会関係の通知に使いまし

た。急な連絡をせざるを得ないこともありますので、多くの方の登録をお願いして

います。 

 

コロナの状況は、今はいいようですが、流行しやすいと言われている冬が近づい

てきます。今後も十分に注意して学校運営をおこなっていきます。 

 

これからもよろしくお願いいたします。 

 


